

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES 18 DE ENERO DE 1928

Número 2757

Un ex-Sultán convertido en comerciante 9 días estuvo bajo un montón de heno un soldado convalesciente

Falleció Dorothy Donnelly, actriz teatral americana

New York.—Victima de un ataque de nefritis complicado con pulmonía, falleció a los 48 años de edad en su residencia de esta ciudad la actriz y autora teatral norteamericana Dorothy Donnelly, famosa por las adaptaciones escénicas que hiciera de "Blossom Time" y "The Student Prince".

Encerraron a toda la Policía y al Sr. Alcalde en Shelby

Shelby, Carolina del Norte.—Once hombres, presuntos miembros de una banda que encerró en el Ayuntamiento al Alcalde y a toda la fuerza de policía lanzándoles cohetes y bombas a los pies mientras celebraban el Año Nuevo, comparecieron ante el Juez correccional y se encontraron con que no se había presentado acusación alguna contra ellos.

Rebajan los sueldos de una fábrica de tejidos

South Manchester, Connecticut.—La firma Cheney Brothers, fabricantes de tejidos de seda, anuncia una rebaja general de sueldos ascendente a un diez por ciento. La reducción afectará aproximadamente a 4,000 obreros. Al publicarse la noticia se dan detalles de los motivos que tiene la compañía para hacer la rebaja, la cual estima necesaria para poder competir con éxito en el mercado.

Invitación

Se invita por este medio a los fieles y devotos del Milagroso Niño Jesús de Praga al triduo y función que en su honor se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen de esta ciudad los días 19, 20 y 21 el triduo y 22 la función.

Las Misas del triduo serán a las 6½ a. m. y los rosarios a las 7 p. m. y la Misa solemne con sermón y procesión antes de la Misa será el domingo 22 a las 8 a. m.

NOTA: Se suplica mandar el mayor número de niños a la Procesión de quienes especialmente el Divino Niño es Celestial Protector.

Un soldado estuvo 9 días enterrado en un depósito de heno

Carlisle, Pensilvania.—Un soldado americano llamado William Richardson, se encuentra convaleciendo con el hospital Post de esta localidad, después de haber pasado nueve días enterrado en un depósito de heno, sin haber comido ni bebido durante todo ese tiempo.

Richardson había salido de un hospital recientemente y decidió dar un paseo. Cansado, pues aún no había recuperado todas sus fuerzas, penetró en un edificio y cayó dentro del depósito de heno. Dada su debilidad no pudo salir y sus gritos de auxilio no fueron oídos hasta 9 días después.

Nueva galería artística palatina

Madrid.—Se inauguró en palacio la galería romana, de 23 metros de largo, llena de antiguos cuadros de grandes pintores.

Convenio comercial hispano danés

Barcelona.—Se ha firmado por el general Primo de Rivera como Ministro de Estado y por el Ministro de Dinamarca un Convenio Comercial de Navegación entre España y Dinamarca. Dicho convenio contiene cláusulas generales respecto al comercio y a la navegación, así como se concede en él recíprocamente el trato de nación más favorecida a las partes signatarias. Se concede a España un beneficio de consolidación en favor de los vinos de mesa.

No quieren chinos en Barcelona

Barcelona.—Un vapor holandés pretendió desembarcar en este puerto a 25 chinos, pero las autoridades lo impidieron por disposición gubernativa.

Un ex-Sultán de Marruecos se torna comerciante

Enghien-Les-Bains, Francia.—Muly Hafid, el pintoresco y opulento personaje que fuera una vez sultán de Marruecos, por uno de aquellos

azares que la fortuna depara, se está dedicando hoy a vender máquinas refrigeradoras, a cuyo efecto hace visitas personales entre los vecinos de este suburbio parisiense.

Muly fué en otra ocasión huésped del gobierno francés,

Un herido en Grecia

En las dependencias del Ingenio Victoria, de Grecia, de los Sres. Herrero, hubo hace pocos días un suceso doloroso. Fué cogido por una de las máquinas don Tomás de Pedro, estimable elemento de la Colonia Española.

Hubo necesidad de traerlo a la Clínica Moderna, donde se le cura.

Le deseamos su pronto restablecimiento.

Santoral

Miércoles 18.—La Cátedra de San Pedro en Roma. Santas Prisca y Liberata, virgen y mr.

LA CATEDRA DE S. PEDRO EN ROMA

Esta fiesta es el aniversario o la memoria de aquel dichoso día en que San Pedro, príncipe de los apóstoles, después de haber fundado la Iglesia en Antioquía, vino a establecer su Silla en la capital del universo, en Roma, que por tantos años había sido la maestra del error y el asiento del paganismo, convirtiéndose desde entonces en cabeza del orbe cristiano. Sucedió esto hacia el año 48 de Jesucristo, siendo emperador Claudio. Celebra además la Iglesia en este día con aquel título la gloriosa confesión hecha por San Pedro de la divinidad de Jesucristo, y el nombramiento que por virtud de tan valiente confesión hizo el Salvador de San Pedro para Vicario suyo en la Tierra, Cabeza visible y piedra fundamental de su Iglesia, Maestro infalible en materias de fe y costumbres, perpetuando estas prerrogativas en él y en todos sus legítimos sucesores. Fué establecida esta fiesta por el papa Paulo IV, por su bula de 13 de Enero de 1558.

Quando necesite suela blanca, suela aceitada para talabartería, vaqueros, suela de cubiertas y para calzados venga a la Tenería San Felipe Heredia.

Manuel Araya, Administrador.

que le concede una especial asignación monetaria desde el año 1912, en que presentó su abdicación.

Por muchos años Hafid vivió en una austera retracción, pero hace pocos meses estableció un pequeño comercio de

refrigeradores. Los órdenes fueron escasos y se vió obligado a convertirse en su propio vendedor. Hoy los negocios parecen más prósperos.

Las facturas del ex-Sultán llevan los signos marroqueses de su ex-casa real.

NOTAS LOCALES

—Don Andrés Boza no ocupará ya este año los edificios nacionales para su colegio y trata de construir uno nuevo para lo cual está arbitrando recursos.

—Las tres comisiones técnicas municipales harán entrega detallada de las obras y de los archivos a los nuevos miembros que entrarán al desempeño de sus funciones el día 20 de los corrientes. Falta todavía que completar la comisión de Sanidad.

—En el distrito de Barreal de Heredia se está terminando la nueva escuela cuya edificación han contratado don Gonzalo Retana Sáenz y don Pedro Varani. Actualmente se está procediendo a la pintura y la nueva casa estará totalmente terminada para estrenarla el 15 de febrero en que se inaugura este año la tarea educacional.

—Ya está completamente despejado el lote del Palomar a dos cuerdas del Carmen, lugar que algunos señalan como el sitio de un próximo hospital protestante.

Géneros negros para señora, finos. Especialidad en este artículo. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

Clínica del Dr. Figueres

Dejó la Clínica doña Elisa de Salazar, esposa de don Rafael Salazar Oreamuno, distinguido empleado del Banco Internacional.

—También salió la Sra. Leonor Orfila, que fué operada.

—Don Raimundo González, de Puntarenas, ya se restableció.

—Está ahora en tratamiento don Manuel Madrigal y el español don Severino Conde, que fué sometido a operación.

—Don José Barlota, propietario de los "Cuatro Gatos" ha ingresado a la Clínica.

—También el alemán don Enrique Smichd está en ese establecimiento.

Se pagaran los festejos a Lindberg

Ya han sido presentados al Sr. Ministro Interino de Relaciones Exteriores don Rafael Castro Quosada las cuentas de los festejos hechos a Lindberg. Esas cuentas comprenden el baile del Nacional, el arreglo de la Sabana y la iluminación.

Hemos de saber que don Juan Zimmermann, Presidente y Gerente de la Compañía Nacional de Electricidad, obsequió la corriente para las noches del 6 y 7.

Un boticario me lo recomendó como último recurso

Pida hoy mismo condiciones de suscripción para 1928 y un número de nuestra a la Editorial Bailly-Bailliere; Apartado, 56. Madrid (España).

Habiendo sufrido por más de tres años de un reumatismo crónico que ninguno de los médicos a pesar de sus esfuerzos fué capaz de quitarme, ya como último recurso, un Boticario amigo, me recomendó el BALSAMO DE WINTON. Al cabo de quince días sentí una mejoría casi total; seguí tomándolo hasta completar cinco frascos con los que he quedado curado radicalmente.

F. N. S.

EL BALSAMO DE WINTON lo venden las BOTICAS Vargas, Oriental y Violeta.

AVISO

a dueños de órganos y armonios

Tengo los aparatos para la fabricación de flautas, lenguas y fuelles para estos instrumentos en mi taller situado 150 varas al E. de la Inspección de Hacienda. Si está malo su órgano, armonio, pianola o piano, consúlteme.

WILLI SATTLER

Experto alemán en este ramo

Circular de la Liga de Acción Social Católica de Caballeros

San José, 16 de enero de 1928.

Señor Director del «Correo Nacional»

Muy señor mío:

La LIGA DE ACCION SOCIAL, CATOLICA DE CABALLEROS, legítimamente establecida en esta ciudad bajo el Patronato de CRISTO REY, profundamente conmovida por la persecución cada vez más cruel y sanguinaria del masón comunista Plutarco Elías Calles, contra los católicos mejicanos, que resucita la era de los primitivos cristianos, que confesaban su FE en el martirio; y considerando, que, aun cuando sea gloria inmarcesible de aquellos hermanos nuestros de la Nación Azteca, el morir por CRISTO, es también salvajismo horrendo, que, en una Nación Católica en su inmensa mayoría y en un pueblo civilizado y en el Siglo XX, se perpetre tan sanguinaria y atrevida opresión mediante las armas, contra un pueblo inerme; por todo esto, la *Liga de Acción Social Católica de Caballeros*, pide a Ud., señor Director, que en su acreditado Diario, y en artículo editorial, bien enérgico, formule la más franca PROTESTA contra los desafueros de ese moderno Nerón mejicano; y para que el sentir de la *Prensa Católica* sea más ostensible y más terrible el veredicto social contra esa fiera humana, le pide a Ud. la *Liga de Acción Social Católica* que se publique dicha protesta el 12 de febrero de 1928, aniversario de la Coronación de Su Santidad Pío XI, Vicario de Cristo y Jeraarca de la Santa Iglesia, gloriosamente reinante.

Mucho estimaré a Ud. señor Director, acusarnos recibo de esta carta y enviarnos tres ejemplares del artículo editorial de protesta si se digna aceptar nuestra idea, para un Album que se publicará; y que también envíe un ejemplar a Plutarco Elías Calles para su conocimiento.

Con muestras de alta y sincera consideración y solidaridad soy de Ud. afmo. S. S. y amigo,

ROSENDO DE J. VALENCIANO
Capellán.

N. B.—Esta Circular ha sido enviada a los principales periódicos católicos de América del Norte, del Centro y de Sud América y de Inglaterra, Francia, Alemania, Italia, Bélgica, Suiza y España.

Los que claman contra la Iglesia

¿Quiénes son los que reprochan a la religión por ser demasiado fastidiosa y exigente? Aquellos que no la practican jamás.

¿Quiénes son los que reprochan a la Iglesia porque exige fe en sus dogmas revelados? Aquellos que creen en las mayores tonterías, en las más ridículas supersticiones.

¿Quiénes reprochan a la Iglesia diciendo que rebaja al hombre? Aquellos que dicen tener al mono por antepasado... a la casualidad por ley... el placer por regla... la nada por fin.

¿Quiénes reprochan a la Iglesia de intolerante? Aquellos que no permiten a nadie tener otra opinión que la que tienen ellos.

¿Quiénes reprochan a la Iglesia de ser enemiga de las luces? Aquellos que en el nombre de la libertad cierran las escuelas católicas, les niegan sus derechos, expulsan a sus maestros e ignoran por completo sus enseñanzas.

¿Quiénes reprochan a la Iglesia de ser enemiga del pueblo? Aquellos que no conocen una página de la historia, y que quieren expulsar a las religiosas y religiosos de los asilos, hospitales, casas cunas, hospicios, manicomios, casas correccionales, escuelas gratuitas, misiones, etc., y cien obras más establecidas por la caridad.

¿Quiénes, en fin, son los que con mayor audacia declaman contra la religión? Aquellos que no

conocen una palabra de religión o que se sienten reprimidos y avergonzados por sus enseñanzas.

No nos asustemos, pues, ni por el número ni por el encarnizamiento de los que nos atacan; alegrémonos mejor. Ellos saben muy bien lo que hacen, y que nosotros somos una fuerza. Su furor procede precisamente de que no nos pueden despreciar, ni desdeñarnos y sobre todo ignorarnos.

Nos imponemos a ellos por nuestro número, por nuestras doctrinas, por nuestras ideas, por el progreso que ellas hacen diariamente, por el favor que ellos tienen y del que harán todavía; por nuestra confianza, y por nuestras esperanzas. Lo que debemos temer no es su cólera, sino su indiferencia.

Nacida en la persecución, crecida entre las herejías, consolidada por las controversias, si la Iglesia no tuviera adversarios, podríamos entonces desesperar de las promesas de su Fundador.

Pero mientras dure la lucha, ella vivirá.

F. Brunetière

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

Servicio de aeroplanos para Costa Rica

Posiblemente se renovarán las gestiones con el gobierno para establecer aquí un servicio fijo de aeroplanos en la costa del Caribe.

Esta conexión se enlazará con la de Colón y servirá mucho para los casos de precisa para los pasajeros que quieran tomar barcos en la Zona del Canal.

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fulleras y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufren el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de **PREPARACION de WAMPOLE** es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

"Bienvenida la visita del que sabe apreciar el tiempo de los demás"

Este aviso que se ve en algunas oficinas públicas y privadas debería figurar al frente de todos los periódicos.

Un escritor es una visita que ocupa el tiempo de los lectores y como tal no debe abusar de la atención que se le presta.

Se abusa dando una extensión desmedida a los artículos.

Este abuso tiene además el inconveniente de que se le quita el campo a otras publicaciones, de recorte o inéditas, que tal vez sean más interesantes para el lector.

Hasta el sabio libro de la «Imitación de Cristo» aconseja a los celebrantes usar de una justa medida en los cultos para no fastidiar a los fieles.

Si tratándose de las cosas santas puede llegarse a aburrir, qué será con las producciones que ven la luz en los periódicos?

Quizás un artículo no tenga más mérito que el de ser corto; no le quitemos el único que tiene.

Fastidioso

CORTE PLENA Sesión del lunes

Concluye

—De la terna de ley se nombró al primero, señor Miguel Soto Rodríguez, para Secretario de la Alcaldía del cantón de Montes de Oro y notificador sin sueldo de la misma, en lugar del señor Juan José Quirós Guevara.

—Se nombró al señor Piutaro Ariza para notificador sin sueldo de la Alcaldía del cantón de Siquirres.

—También se nombró al primero de la terna recibida, señor Próspero García Quesada, para Secretario de la nueva Alcaldía del cantón de Tilarán y notificador sin sueldo de la misma.

—Vistas las solicitudes de Rafael Angel Brenes Castillo y Salvador Fernández en que piden rebaja de la décima parte de las penas a que fueron condenados, se dispuso informar en sentido desfavorable en cuanto a la primera, y favorablemente en lo relativo a la otra.

—Leída la solicitud de Campbell en que pide conmutación en multa de la pena de 40 días de

arresto, a que fué condenado, se dispuso dar el informe de ley en sentido favorable.

—En la petición de Manuel Soto Rodríguez en que solicita nueva liquidación de su pena, se acordó informar desfavorablemente.

—Tomadas en consideración las solicitudes de Lucía Vera Porras y Gumersindo Godoy, en que piden, la primera, que se le permita descontar la pena de 10 meses de confinamiento en Turrialba, en la Cárcel Pública de Mujeres de esta capital, y el otro, que se le conceda la media prescripción de la pena que le fué impuesta, se acordó informar en sentido desfavorable en ambas.

—Se nombró al Lic. Claudio Pacheco Tinoco para Alcalde 2º del cantón central de Cartago, en substitución del Lic. Humberto Flores Solano, quien pasó a otro destino; y en vez del señor Pacheco, como Alcalde del cantón de Escasú, se nombró al señor Adán Salas Pérez.

LA POUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantas

Kelly

Artículos para regalos y gran surtido de muñecas para Navidad

Todo a precios sin competencia

En la

LIBRERIA ESPAÑOLA

de María v. de Linares

encuentra usted inmenso surtido de Diccionarios de todos los precios y tamaños y todos los idiomas: español, inglés, francés, alemán, etc., desde el Miniatura para llevar o en el bolsillo del chaleco hasta la incomparable Enciclopedia Espasa con su elegante mueble, de la cual están publicados 59 volúmenes.

La Librería Española de María v. de Linares pone también en conocimiento de todas las Municipalidades y las Juntas de Educación, que está dispuesta a servir con toda economía y prontitud las órdenes de material que reciba.

BALSAMO DE ORO

Este es el gran específico para la impotencia. Reconstituye el organismo sin causarle daño alguno y sus efectos son rápidos y seguros.

RECONSTITUYENTE CEREBRAL

Este otro maravilloso específico para fortalecer el cerebro cuando está cansado, ya sea por exceso de trabajo, por serias enfermedades o por la edad.

Agentes: **GRILLO HERMANOS**
San José-Costa Rica

Anúnciese en este diario

Oración fúnebre pronunciada por el Presb. don Abel Castillo Vega en las solemnes exequias del Padre Calderón en la ciudad de Heredia el 16 de enero de 1928

"Mas yo os elegí a vosotros"
SAN JUAN, XV, 16.

En estos momentos en que la iglesia de Cristo se ve perseguida furiosamente por sus enemigos, nos vemos aquí reunidos tributando un recuerdo sincero al soldado de Cristo que supo empuñar las armas que el Cielo le dió para combatir a sus enemigos. En medio de la tempestad fue siempre habil piloto que sacó la barquilla a él confiada, de los escollos malévolos de sus adversarios. El Divino Jesús elige a sus apóstoles que irán por doquier sembrando la semilla pura del Evangelio que se poblará hasta los lugares más recónditos do vive un ser que lleva una llama de vida, el hombre. Donde existe un viviente racional hasta allí irá el sacerdote a instruirle en la verdad. Una, Trina y Misteriosa que encierra los secretos del Omnipotente, llevados a la mente del hombre por el sacerdote que enseña eternas razones enviadas de las altas Moradas por el Dios del Amor, al hombre, criatura de sus manos y hecho a su imagen y semejanza. Yo os he puesto para que vayais y lleveis fruto (San Juan XV 16) dice Cristo a sus sacerdotes. En verdad el Padre Calderón fue puesto por Dios en su Iglesia para que iluminase con su ciencia a todos y calentase con su verba de fuego a los que le escuchasen deseosos de seguir aquella palabra

que vibraba de aquellos labios con el entusiasmo del verdadero Ministro del Señor que llevaba fruto sazonado siempre para todas las muchedumbres que le escuchaban. Un Viernes Santo le oímos en la Metropolitana y si hubiéramos apartado nuestros ojos de él tendríamos que decir al escuchar tanta elocuencia hija del sentimiento de aquel gran sacerdote, que era el Cielo abierto hablando por medio de uno de tantos confesores que viven en las moradas eternas. Este fruto de su palabra sazonó multitud de veces en sus diferentes posiciones que ocupó como defensor decidido de la Iglesia que amó hasta su muerte y hoy ruega por ella desde el cielo adonde ha llegado para ser premiado de sus fatigas terrenas en pro de la causa noble de Cristo que supo defender siempre como buen hijo del Crucificado. En todas partes desplegó sus actividades especialmente en esta Heredia que quiso tanto, siendo por dos veces su Cura y Vicario. El no sólo llevaba el fruto en sus manos sino que ese fruto quedó aquí, para que así quedasen más cumplidas las palabras del Señor: "Y que permanezca vuestro fruto" como refiere San Juan en el capítulo XV v. 16. ¿Quién mejor que vosotros, he-

redianos, sois testigos del trabajo, de su actividad y de su celo en esta ciudad? Ahí están sus obras: que ese Via Crucis, ese camino del dolor, hable por el que ya no existe. Ante él habéis meditado millares de veces, ahora sed agradecidos, rogad por el Padre Calderón, en la meditación de los dolores del Crucificado a quien amó tanto hasta el delirio; que el Santo Sepulcro que encierra la imagen del Señor hable también en recuerdo del padre Calderón, para que en las Semanas Santas con más cariño elevéis una plegaria por el que fué vuestro Pastor. El jardín del sur con sus columnas hoy da vida a las rosas para que su perfume sea como las virtudes del Padre Calderón que supo engalanar con la Naturaleza que él amó tanto, la parte sur de este templo parroquial, que hoy se llena para elevar su corazón por el verdadero discípulo de Cristo; el Niño Dios sonriente en los portales de ambas iglesias, habrá sabido corresponder con José y María al que quiso que las generaciones les tributasen amor sincero a semejanza de los pastorcillos de Belén. Los confesonarios decentes y cómodos para que vuestras conciencias se purifiquen, que digan quien los puso ahí para vuestro bien. Salid de ahí dispuestos a cambia

de vida por el alma del sacerdote que se preocupó por vosotros; el salón de Catecismo donde él más tarde desplegara sus actividades por el niño, recibió su beneficio pagando lo que faltaba de los trabajos anteriores; el terremoto de 1910 dejó muy dañada la casa cural, él con mano experta reconstruyó parte de ella; la antigua gruta del Carmen fué debida a su iniciativa; pintó esta Iglesia y tantas otras obras que quedan en la

gratitud de nuestros corazones. Su fruto permanece, señores: en su obra pastoral en bien de las almas. Le dió fuerza y vida a las cofradías para «traerlos a todos a Cristo». Ahí él desplegó todo su celo, tenía sed de almas, quería que todos se salvaran y así llenó este ambiente multitud de veces con su palabra emocionante para cultivar en nuestros corazones el verdadero amor a Jesús Sacramentado. Ante él en las horas de

TURNO GENERAL
EN
San Pablo de Heredia
El domingo 22 de enero
Servicio todo el día de autocamiones
Hotel - Servido por las señoras
y Sritas. Vicentinas
REFRESQUERIA
Recreo a las 4 p. m. por una parte de la Banda
Militar de Heredia
EL CURA
ABEL CASTLLIO VEGA

Pomada Lassar Obleas contra
la Influenza
La única, la verdadera
que cura toda clase
de úlceras
Fórmula del Dr. Calderón
que curan cualquier resfriado
en un día
En la
BOTICA VARGAS
Cápsulas antipalúdicas
Infalibles contra el paludismo
Ensáyelas hoy mismo
Jarabe Sedatol
De Sharp & Dohme
para la bronquitis aguda, toses
y todas las afecciones de las vías respiratorias

Gran Fábrica de Café Molido
y elaboración especial de
Pastas de Fideos de superior calidad
DEPARAMENTO DE FERRETERIA

HIERRO para techo 28 G Spies; varilla redonda y de varios gruesos; llantas, ejes y bocinas para carreta; tornillos con tuerca en varios tamaños y clases; hierro para forro de casas, roca, ladrillo, traslazo, tablilla y piedra; ACERO en barras, carbón Kock, hierro liso negro y galvanizado.
VIDRIOS, cerraduras y llaves Yale; gran variedad de artículos de ferreteria encontrará Ud. visitando

LA COPA BLANCA
(RIVERA & Co.)
Casa Establecida en 1893-Teléfono No. 11. Apartado No. 21

— IMPORTANTE —
Acaban de llegar
CATRES AMERICANOS
grandes y pequeños, pase a verlos
CEMENTO ALSEN en barriles; papel tapiz en bonitos colores de fantasía; pinturas blancas y de colores; surtido completo de Alabastine; alambre de cerco; arados de varios modelos.

MATERIAL PARA CLOACAS
Tubos, codos, sifones, tees, "Y", etc. todo de fabricación belga

INODOROS AMERICANOS
Tanque alto y tanque bajo
COCINAS PARA LEÑA
Tres tamaños a precios de ocasión

Almacenes al por mayor

LA CASA QUE ES GARANTIA
PARA EL COMPRADOR

"CUAJANI JORDAN"
ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO
Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica,
Grippe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI
(CERASUS OCCIDENTALIS L.)
(PRUNUS OCCIDENTALES S W.)
Preparado por el Dr.
Rodrigo Jordán
FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y **Material de Enseñanza**
de toda clase
Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & Co)

la soledad acudía a contarle sus congojas por conquistar las almas. No meditaba sino que se elevaba su ser en la conversación íntima con su Dios, se achicaba ante la Majestad, se hacía más pequeño que el niño para arrebatar de los Altos Cielos la conversión de los pecadores y el bienestar de sus feligreses. Su alma era cándida, purificada ante su Dios de amor, la prueba es que se esmeraba muchísimo por la Vela Nocturna. El comprendía que el hombre que en el día pasa sus horas en el trabajo, en la noche acercándose a su Dios, llegará a arrebatarle el perdón de sus faltas y millares de gracias para los suyos, por eso el impulso a la Vela Nocturna en poco tiempo se manifestó con grandes frutos.

En verdad señores: este «varón justo» fué elegido por Dios para hacer bien por todas partes donde ejerció su santa Misión sacerdotal. Esto os sirva para que comprendáis que el sacerdocio católico no es fabricación del dólar ni casa de refugio para los apóstatas, porque Su. Juan como referí al principio dice las palabras de Cristo muy claras: «Mas yo os elegí a vosotros.» (Sn. Juan XV. 16). Si somos elegidos por Cristo ¿podremos ser iguales a los mercaderes protestantes que negocian con la Biblia reformada a su voluntad?

Aquí está la memoria de este varón que trabajó 43 años en el sacerdocio y murió dando la vida por sus ovejas.

Sus años se aumentaban y disminuían sus fuerzas, pero su espíritu crecía cada vez más y sus energías soñando las edades juveniles trabajaban, pero se agotaban sin que él se diese cuenta porque su amor a su Maestro y a sus feligreses le cegaban en la tarea diaria del cumplimiento del deber. Sus ratos de descanso, si cambiar de tarea es descanso, los ocupaba en sus libros. Era enamorado de los grandes predicadores que han figurado en la Iglesia Católica. Este gusto que desde muy joven tuvo no lo dejó ni en su gravedad. El día que recibió el solemne Viático oímos de sus labios nombres de sabios teólogos y letrados insignes. Con el pensamiento de estas grandes figuras de la Iglesia pasó el día emocionado pensando en la gracia que el Cielo le había concedido.

Quería trabajar como un joven y así lo vemos como Capellán del Santuario Nacional de Nuestra Señora de los Angeles, desarrollando todas sus últimas actividades. Era enamorado de la Reina de los Angeles. Levantó el «Boletín del Santuario» con su pluma mariana llena de amor filial. La Cuaresma y Semana Santa atraían a los cartagineses por sus solemnidades dolorosas acompañadas de la elocuencia del predicador del dolor que, siempre lo sintió y lo supo delinear con su pincel poético hasta la más sensible emoción del sufrimiento.

A pesar de su edad no desmayó ante el gran acontecimiento de la Coronación de la Patrona de Costa Rica. Se rodeó de jóvenes sacerdotes para conseguir el triunfo que ha enloquecido a los protestantes al ver el resultado oficial y popular de la Coronación de la Virgen de los Angeles ante una concurrencia de más de 50 mil almas.

«El Mensajero» periódico protestante engalanó su primera página con insultos para la Virgen de Costa Rica y sus habitantes, pero ante la sonrisa del viejecito sacerdote se desbarataron sus vituperios quedando relegados al desprecio.

Sigue adelante, quiere ver la fachada del Santuario Real de la Señora Tica, y en esta obra, Sres., lo sorprende la enfermedad que no fué otra como lo dijeron los doctores sino agotamiento de fuerzas. Aquellas venas que le dieron vida al corazón para sentir valor en sus obras comienzan a faltar y las energías se disminuyen, pero el Padre Calderón, espera la salud para terminar la obra emprendida, pero ya es imposible: anciano venerable estáis gastado, sois «El Buen Pastor que da la Vida por sus ovejas». Ya pronto el Sacerdote eterno Cristo os premiará mientras nosotros lloramos tu separación y elevamos una plegaria por el bienestar de tu alma que la supisteis llevar como «un tesoro en el vaso fragil» de tu cuerpo que se rompió para dejar salir tu alma inmortal a la región eterna del Apocaiipsis y al tercer Cielo de Pablo.

«La muerte es un sueño» digisteis muchas veces y en verdad dormisteis en Alajuela para pasar diciendo adiós a tus feligreses. El primero de enero de 1928 quedará grabado en el sentimiento del recuerdo dolorido para estos herederos que vieron entrar en hombros a su Iglesia Parroquial al que tantas veces despidió con las oraciones litúrgicas de la esperanza a sus fieles que se despedían de este mundo. Aquel día que había sido de alegría se trocó con el lúgubre tañido en noche de dolor, de pena, de sentimiento y de luto para la muy culta ciudad herediana.

Pasó su cadáver por San Pedro de Montes de Oca y ahí también fué recibido por sus antiguos feligreses. Fué a despedirse porque va dormido su cuerpo en los brazos de sus amigos y su alma duerme y sueña en los brazos del Eterno.

Llega a Cartago y las campanas tristes y graves acompañan a los cartagineses que reciben al sacerdote que murió en su puesto siendo Capellán del Santuario de María.

Dos días y dos noches está en Capilla Ardiente y el Santuario es visitado por todos sus admiradores que lloran al ver que el Altar está sólo porque su Capellán ya, si ya no está, murió, repito, en su puesto.

Las honras fúnebres fueron dignas del que supo amar, trabajar y llorar por las almas. El Santuario dió cabida en sus espaciosas naves a todos los que fueron a decirle adiós; y ahí en Cartago junto al Templo se oyó la voz clara y poética del joven herediano que llevó en su corazón las flores heredianas perfumadas por su elocuencia juvenil del que sabe interpretar el sentimiento de los herederos. Su entierro duró dos horas para dejarlo otra vez junto a la Virgen que amó hasta la muerte.

El Padre Calderón, Sres., es el sacerdote a quien el Señor dijo: «Yo os elegí» comprendió estas palabras, las aceptó, las puso en práctica y muere como uno de los «pocos escogidos» de los muchos llamados a la vida bienaventurada.

Padre Calderón, descansa en paz y que tu alma que irradia ante la luz Divina, mereciendo el premio de tus congojas y fatigas alcance para nosotros algún día hacerte compañía ante la Trinidad de Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo.

El sábado llegará la Compañía Bracale

El próximo sábado llegará por fin a esta capital la tan anunciada Compañía Bracale, en cuyo elenco artístico figura nada menos que el insigne Lázaro, quien precedido de fama mundial habrá de deleitarnos con su voz privilegiada.

El abono está abierto ya, siendo 8 las funciones de abono y 2 las fuera de abono.

Cambio de timbres fiscales

Recordamos a los abogados y a los comerciantes que ya se están cambiando los timbres del gobierno por los que llevan la fecha de 1928. El cambio se hace todos los días en el Banco de C. Rica entre las 14 y las 15 horas, tiempo en el cual se suspende la venta de estampillas.

Leche

Condensada

MARCA NIDO siempre fresca encontrará en el

Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

Notas Sociales

Paseo a Alajuelita

Un grupo de simpáticas señoritas vecinas de Sn. Francisco de Matarredonda, organizan para el próximo domingo 22 de los corrientes un paseo al vecino pueblo de Alajuelita y para el cual se hacen los preparativos.

Próxima Boda

El 25 de los corrientes tendrá lugar en Guadalupe, a las 6 1/2, la boda del caballero don José Chaves con la señorita Martina Carmona V.

«El Correo Nacional» siente vivo placer en poder formular sus mejores votos por la felicidad del futuro hogar.

El Veraneo

En San Isidro de Coronado veranea la familia del Doctor Emilio Echeverría.

—En el mismo lugar la familia del Licenciado don Tobías Gutiérrez.

—Para la Hacienda el Espino partieron la señora doña Aquili-

na v. de Iraeta en compañía de su niñita y la familia de don Miguel Trejos.

—La familia de don Juan Rafael Lizano pasa una temporada en Coronado.

—La familia de don Ramón Herrero se encuentra de temporada en San Isidro.

—Para Puntarenas salió de temporada la familia de don Julio Díaz Granados.

Suscríbase al «CORREO NACIONAL»

United Fruit Company

Servicio de Vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES harán el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPFENAME, que hacen el servicio entre Nueva Orleans, y Limón vía Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los viernes en la mañana, zarpando de regreso para Nueva Orleans vía Bocas del Toro y Cristóbal, Sábado en la tarde.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmonth y Limón, tocando en Trinidad, Barbados, y Cristóbal llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmonth, vía Kingston, los Viernes en la tarde.

También cada semana alterna, un vapor de carga; zarpará de Limón para Liverpool los viernes, vía Jamaica.

Los vapores «Limón, San Mateo, Esparta, La Perla y San José, harán servicio entre Limón y San Francisco, llegando los sábados en la mañana a Limón, vía Cristóbal, y zarpando los lunes a medio día para San Francisco directo, vía el Canal de Panamá. Estos vapores harán un servicio de carga rápido entre Limón y San Francisco, llegando a este último puerto en trece días.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Octubre 17 1927.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA